
派遣生に内定して 

 

 まずは今年、派遣生として内定をいただけたことをとても嬉しく思い

ます。私は今年高校３年生で応募できる最後の年でした。去年は落ちて

しまい、悔しい思いをしましたが、英会話に通い始めたり、ボランティ

アに参加したりと新たなことに挑戦しました。この派遣でそれが活かせ

る様に頑張ります。そして、私は特に２つのことを頑張りたいです。 

 １つ目は、「自分から関わる」ということです。ダボに行くまで、いっ

た後、とても多くの方に支えていただき、関わる機会があると思います。

だから、出会いを大切にし、自分から積極的に関わり、多くの事を学び、

視野を広げていきたいです。 

 ２つ目は、ダボで、美濃加茂で、「互いの良さ、文化を積極的に伝える」

ということです。言語でつまずくこともあるかもしれませんが、言葉を

言い換えるなど工夫をし、ホストファミリーや現地の人との仲を深めた

いです。帰国後、ダボでの経験を美濃加茂市の方々に積極に伝え、それ

がきっかけとなり周りにいる外国の方々との距離も縮められたら嬉しい

です。 


